



9 Pièces

504 m²

Réf. V3512VA

2 350 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de 305 m², construite en 2012, est située en position dominante sur un terrain légèrement en pente de 5 839 m², avec des vues panoramiques incluant une vue partielle sur la mer. La propriété se compose d'une résidence principale et d'un studio indépendant entièrement équipé. Le rez de chaussée comprend une suite parentale, un séjour avec salle à manger doté de grandes baies vitrées coulissantes, ainsi qu'une cuisine indépendante donnant accès à une terrasse. La résidence principale comprend cinq chambres supplémentaires, dont quatre avec salle de bains privative. Le studio ...

This 305 m² villa built in 2012 is situated in an elevated position on a gently sloping plot of 5,839 m², with panoramic views including partial views of the sea. The property comprises a main residence and an independent, fully equipped studio. The ground floor includes a principal bedroom suite, a living and dining room with large sliding windows, and an independent kitchen with access to a terrace. The main residence includes five additional bedrooms, four of which have en suite bathrooms. The independent studio includes a kitchenette and shower room. The south facing exterior includes a ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

